REVUE DE PRESSE:

SAINT-CÉRÉ

Le cirque Dandsie en représentation

Parmi les huit résidences qui ont animé la saison d'été programmée par l'association « La Clé des Arts aux Champs », il est un spectacle qui partout où il s'est produit a fait l'unanimité. Il s'agit du « Fabuleux cirque Dandsie » implanté sur la commune de Saint-Céré. Dans le prolongement de sa résidence à Frayssinhes, en restitution de spectacle, il se produira de 17 octobre à 20 h 30, au foyer rural d'Alvignac. Constitué du duo Giles Moussinac et Magali Delvaux qui accompagne au piano, « l'Incroyable Cirque Dandsie » présente un spectacle de mime burlesque piano fortiche, inspiré de l'ambiance des films muets et des tartes à la crème, destiné au tout public. Avec candeur et ingéniosité, Dandsie cherche à recréer la magie des cirques d'antan. Une succession de numéros plus burlesques les uns que les autres font rêver le public, retenir notre souffle, rire et frémir.

Ses différents personnages tout droit sortis du cinéma muet, des tartes à la crème et des arts forains transportent le public tout en délicatesse dans un univers burlesque et poétique. Le spectacle sera donné dans le strict respect des règles sanitaires liées à la lutte contre les Covid 19. Contact téléphone : 06 86 70 87 70.



Le duo Giles Moussinac et Magali Delvaux qui accompagne au piano, constituent « l'Incroyable Cirque Dandsie »

14. LA DÉPÊCHE DU MIDI . Lundi 5 octobre 2020.

BIARS-SUR-CÈRE

Le burlesque était au rendez-vous

Le ciné-spectacle du parcours « Cirque et Bobine » proposé au cinéma Robert Doisneau à Biars. a eu un réel succès mercredi 19 février après-midi. Les nombreux spectateurs ont été conquis par cet univers du cirque et du burlesque, sur la scène comme dans le film du cinéma muet des années 20. « Le Fabuleux Cirque Dandsie », la dernière création spectacle solo de Dandsie, a été une bonne entrée dans le monde de l'imaginaire comique; enfants, parents et grands parents ont plongé dedans avec bonheur! Dans un décor minimaliste et peu d'accessoires, le public a partagé les moments de désarroi du mime



Le mime Dandsie en voyage.

Dandsie, un maladroit qui veut toujours bien faire et essaye de rattraper ses erreurs. Tout en encourageant le mime par des vagues d'applaudissements, le public a ri de bon cœur et partagé les risques imaginaires de Dandsie, quand il a voulu traverser la scène sur un fil, tel un funambule, pour retrouver sa belle! Quelques spectateurs ont joué le jeu en participant à certains

numéros proposés par Dandsie, pour le plus grand plaisir des autres spectateurs... Ce moment de bonheur partagé s'est poursuivi avec la projection, en partenariat avec l'ADRC, du film muet « Le Cirque » de Charlie Chaplin. Comment résister aux gags et aux cascades incroyables de Charlot dans ce grand classique du cinéma muet. À nouveau, le public a beaucoup ri et applaudi, avant de se retrouver autour d'un goûter préparé par l'équipe du cinéma. Le mime Dandsie, animateur de cours de comédie et d'arts du cirque à Saint-Céré, sera cet été au Festival d'Aurillac dans le programme « Cie de Passage ».